
令和５年７月 21 日 

国立第一中学校 PTA 会員各位 

臨時運営委員会だより 

国立第一中学校 PTA 

会長 平井 愛 

 

日 時：令和 5 年 7 月 11 日（火） ［書面開催］ 

書面回答数 58（総議決権数 73、定足数 37 を満たし成立） 

 

 

【１． 審議事項】 

（１） 補正予算について 

 今年度の合唱コンクールも、保護者コーラスが参加する時間は取れないとのことです。そのた

め、文化委員の活動費に付けてある保護者コーラス用の予算は使用しないこととなりました。 

 文化委員の活動費である５万円を予備費に移動する、という補正予算を提案いたします。 

→書面回答集計の結果、賛成多数で承認されました。 

 

（２） 予備費の使用について 

 生徒会と協議した結果、置き型の空調設備の補助を必要としていたため、予備費より５万円を購

入費用に充てることを提案いたします。（審議事項（１）参照） 

→書面回答集計の結果、賛成多数で承認されました。 

 

 

【２． 質疑応答】 

 質問：置き型の空調設置とのことですが、設置は生徒会室でしょうか。 

 回答：設置場所は生徒会室になります。 

 

【第二回運営委員会】 令和 5 年 10 月 14 日(土)（書面開催） 

 

PTAかわります！ 

NO！強制！ 

NO！慣習と義務！ 

  

～ いっしょに変えよう。考えよう。～ 

 

 

 

ＰＴＡホームページ 

https://1chupta.jimdofree.com/ 

https://1chupta.jimdofree.com/

